



Gold bei der Europameisterschaft

## ***Gold für Christoph Lutz***



***Mit sensationellen zwölf Ringen Vorsprung und neuem Europarekord*** sicherten sich die Schnellfeuer-Junioren mit der Mannschaft die Goldmedaille. **Christoph Lutz**, Stefan Holl und Florian Peter dominierten den Wettkampf vor dem russischen und ukrainischen Team souverän. Das lag vor allem auch daran, weil Florian Peter mit herausragenden 589 Ringen und damit eingestelltem Weltrekord für das Topergebnis des Tages sorgte. **Christoph Lutz** trug mit 563 Ringen seinen Teil dazu bei, dass das deutsche Team ganz oben auf dem Podest stehen konnte. In der Einzelwertung schaffte er es damit unter die besten zehn Europas und beendete den Wettkampf auf Rang neun.

***Wir gratulieren unseren Nachwuchsschützen zu ihren goldenen Erfolgen und drücken weiterhin die Daumen.***